

平成27年度糟屋地区・福岡県明るい選挙啓発ポスターコンクール審査結果

広報すえ11月号（10～11ページ）に掲載した、平成27年度須恵町明るい選挙啓発ポスターコンクールの入賞者の中から、糟屋地区のコンクールおよび福岡県のコンクールへ進み、以下の児童・生徒が入賞を果たしました。



委員長賞 前田幸作さん

福岡県明るい選挙啓発ポスターコンクール結果

▶小学4年生の部

委員長賞 前田幸作（第二小）

糟屋地区明るい選挙啓発ポスターコンクール結果

▶小学4年生の部

銀賞 木村アズミ（第一小）

銅賞 佐藤綾音（第二小）、久保山大嘉（第二小）

▶小学5年生の部 銅賞 宮崎怜緒菜（第二小）

▶小学6年生の部 銅賞 福島花梨（第二小）

▶中学2年生の部 銅賞 大庭麻里子（須恵中）

べったんフェア開催、田んぼアートを初披露

11月1日（日）、須恵第二小学校裏の田んぼに、須恵東中学校生徒と先生、コミュニティ事務局で、初がらや堆肥（すえっ肥）を利用した田んぼアートを作成しました。

作業をしていると、小学生や保護者も手伝いに駆けつけ、みんなの力で初めての田んぼアートが完成しました。

【写真】

- 1 田んぼにマス目を作って下書き
- 2 下書きにそって、まず堆肥を置く
- 3 初がらを撒いて完成！



息をあわせて べったんべったん

11月8日（日）、べったんフェア（いきいきコミュニティ主催）が須恵第二小学校で行われました。雨が心配されましたが、当日は天候に恵まれ、地域の人たちがたくさん集まり、楽しいお祭りになりました。

5年生は、自分たちが植えた稲から採れたお米を、杵と臼でつき、お餅をつきました。

また、ステージでは大勢の観客を前に、ダンスや吹奏楽などが披露され、最後は今年も乙植木の「ひよっこ本合隊」が登場。ひよっこ踊りが始まると、会場は一段と大きな歓声に包まれました。



企画展のご案内
月曜休館・祝日の場合は翌日休館
開館時間：10時～17時
入館無料

中学校美術部作品展 平成28年1月24日（日）～2月7日（日）

1月は、若いアーティストの作品が久我記念館の壁面を飾ります。昨年度は、町内の中学校だけでなく、志免町の中学校美術部も参加し、展示数が増え、より見ごたえのある展覧会となりました。今回の展覧会は、中学校文化連盟発表会に出展した作品をはじめ、部活動で制作した多くの作品を展示します。展示レイアウトからスポットライトの照明まで、すべてが美術部員による手作りの展覧会です。考えぬかれた構図や筆づかいなど、作者一人ひとりの瑞々しい感性にぜひ触れてください。写真は昨年の展示風景です。

